

-- INFORMATIONS CULTURELLES --

Les Editions Seghers viennent de publier dans la collection " Poètes d'Aujourd'hui " un volume consacré à Manuel Bandeira. Les textes ont été choisis par le professeur Michel Simon, qui les a fait précéder d'une étude critique dans laquelle il évoque de façon très attachante " le plus grand poète brésilien vivant " et nous invite à suivre sa démarche artistique en nous initiant à ses lectures et en nous apprenant quels ont été les auteurs français qui l'ont influencé.

Manuel Bandeira est né à Recife en 1886. De bonne heure, il devait connaître l'épreuve de la maladie et c'est en se soignant en Suisse qu'il rencontra Paul Eluard. Celui-ci, en 1947, devait lui dédicacer l'un de ses livres en ces termes : " A Manuel Bandeira, qui me révéla littéralement mon amour de la poésie et ses possibilités. "

Annick Airoso, jeune artiste brésilienne, dont le nom et le talent sont déjà assez connus à Paris, a joué hier à la Salle Gaveau un duo flûte et guitare avec le concours d'Aline Kopp. Au programme des oeuvres de Telemann, Schubert, Villa-Lobos, etc //

La célèbre pianiste brésilienne Magdalena Tagliaferro donnera un concert à la ORTF, le 5 décembre, à 21 h. A cette occasion elle interprètera " Momo Precoco " de Villa-Lobos.

Le graveur Artur Pizza expose actuellement chez " La Hune " Boulevard St. Germain.

Du 8 au 17 décembre on pourra voir à la Galerie-librairie " Le Fenal " - 32 rue de Courcelles, les gravures du " Chemin de la Croix " de Mestre Noza, dans un volume édité par Robert Morel, le texte d'introduction ayant été rédigé par le graveur Servulo Esmeraldo.

Le IVème Concours international de piano qui se déroule à Rio de Janeiro touche à son terme. Le public a fait un accueil triomphal à deux des concurrents: la Soviétique Oksana Iablonskaia, qui a déjà remporté le deuxième prix du concours " Marguerite Long " et la Française Françoise Parrot. Il appartient au jury de départager ces deux favorites. Par ailleurs le concurrent le plus coté au concours de violon est l'interprète français Patrice Fontanarosa.

Le gouvernement de l'Allemagne Fédérale a décidé de garantir à nouveau les investissements privés à destination du Brésil, à condition que les investisseurs allemands acceptent d'assumer une partie de la responsabilité - 20% -

A ce propos, le Ministre brésilien du Plan, Monsieur Roberto CAMPOS, a fait les déclarations suivantes : " La décision spontanée du Gouvernement allemand de se porter garant des investissements financiers de ses ressortissants constitue un pas très important dans le sens de la reconnaissance du redressement économique et financier du Brésil."

De son côté, l'Ambassadeur de la République Allemande au Brésil, Monsieur Gebhard Seelos, s'est empressé de souligner la signification du geste de son Gouvernement.

Après avoir rappelé que l'instabilité politique du régime Goulart avait porté préjudice à l'afflux des capitaux allemands, le diplomate a affirmé que le Gouvernement Castelo Branco a restauré un climat de confiance permettant à l'Allemagne de rétablir le système de garanties aux investissements privés en attendant qu'un accord plus vaste soit signé. - " d'espère que cette mesure donnera un nouveau élan aux relations économiques entre les deux pays."

Une maison de produits alimentaires de Porto Alegre exportera cent mille boîtes d'asperges à destination de l'Allemagne Fédérale.

Une première livraison a déjà été acheminée vers Berlin et une autre doit être prochainement envoyée vers Hambourg. -

C'est la première fois qu'une entreprise brésilienne réussit à vendre une aussi grande quantité de ce produit à l'étranger.

La Pologne envisage d'augmenter les importations de café brésilien en échange de machines et d'outils agricoles, matériel d'électrification des voies ferrées, etc.

Ceci d'après des déclarations faites récemment à Rio de Janeiro, par Monsieur Hinklevicz, chef de la Mission Economique polonaise qui a visité dernièrement le Brésil.

La Banque Nationale pour le Développement Economique financera la construction d'une Usine destinée à fabriquer du lait en poudre à Bahia.

La capacité de production de cette Usine sera initialement de l'ordre de 200.000 litres de lait par jour.